

Mikrokredit 3

Kambodscha: Farming



Hanan Ateeq is from near the town of Jenin which is in the north of the West Bank. Hanan owns a beauty salon where she offers skin care and laser hair removal. She established the business about one year ago after qualifying as a skin care specialist. She also has a degree in business administration but was unable to find employment so she decided to focus on a speciality and start her own business. She works from rented premises, paying US\$3,500 per year. She now earns about \$800 profit per month from the salon. Hanan requested a loan to buy a new skin care equipment for \$2,850 and the rest of the loan is to buy creams and masks. The loan is repayable over 12 months.

Hanan Ateeq stammt aus der Nähe der Stadt Jenin, die im Norden des Westjordanlandes liegt. Hanan ist Inhaberin eines Schönheitssalons, in dem sie Hautpflege und Laser-Haarentfernung anbietet. Sie gründete das Geschäft vor etwa einem Jahr, nachdem sie sich als Hautpflegespezialistin qualifiziert hatte. Sie hat auch einen Abschluss in Betriebswirtschaft, konnte aber keine Anstellung finden, so dass sie beschloss, sich auf ein Spezialgebiet zu konzentrieren und ihr eigenes Geschäft zu eröffnen. Sie arbeitet in gemieteten Räumen und zahlt 3.500 US-Dollar pro Jahr. Sie verdient jetzt etwa 800 US-Dollar Gewinn pro Monat mit dem Salon. Hanan beantragte einen Kredit für den Kauf eines neuen Hautpflegegeräts in Höhe von 2.850 US-Dollar, der Rest des Kredits ist für den Kauf von Cremes und Masken bestimmt. Der Kredit ist über 12 Monate rückzahlbar.

Direktlink zur Website von "lend with care"

Fördern Sie dieses Unternehmung gerne auch direkt unter diesem link:
<https://lendwithcare.org/loans/52165>

[zurück zur Übersicht](#)

Last update:
2021/01/26 [orte:bueffelfonds:mikrokredite:0003-palaestina_beauty_salon](https://www.stefanbudian.de/V4/hier/doku.php?id=orte:bueffelfonds:mikrokredite:0003-palaestina_beauty_salon) https://www.stefanbudian.de/V4/hier/doku.php?id=orte:bueffelfonds:mikrokredite:0003-palaestina_beauty_salon&rev=1611691216
21:00

From:
<https://www.stefanbudian.de/V4/hier/> - hier
Nachbarschaft im Innenhof

Permanent link:
https://www.stefanbudian.de/V4/hier/doku.php?id=orte:bueffelfonds:mikrokredite:0003-palaestina_beauty_salon&rev=1611691216

Last update: **2021/01/26 21:00**

